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LES REPERCUSSIONS DE L'ECONOMIE ALGERIENNE ET
L'IMPERATIVITE DE LA DIVERSIFICATION
ECONOMIQUE SUITE A LA CRISE SANITAIRE (COVID
19). UNE ETUDE ANALYTIQUE DE LA SITUATION DU
SECTEUR AGRICOLE

RESUME

L’objectif de cette étude est de mettre en évidence les répercussions
de I'économie algérienne et le caractere inévitable de sa diversification
apres la crise pandémique du Covid-19 qui a entrainé l'effondrement
des prix du pétrole sur les marchés mondiaux et a amené les autorités
a considérer le secteur agricole comme un choix stratégique pour
sortir de la dépendance aux hydrocarbures.

Par conséquent, nous avons étudié la relation entre le secteur
agricole et 'économie nationale a l'aide de données annuelles sur la
période allant de 1999 a 2018. Cette analyse est basée sur le modele
d'auto régression a retards distribués (ARDL) qui prend en compte le
court et le long terme L'étude a conclu que le secteur agricole a un
impact positif sur I'économie nationale a long terme.

MOTS CLES

Pandémie du Covid-19 - diversification économique- secteur
agricole - modele d'auto régression a retards distribués.

JEL CLASSIFICATION CODES : C01,C53,Q1.
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THE REPERCUSSIONS OF THE ALGERIAN ECONOMY
AND THE INEVITABILITY OF THE ECONOMIC
DIVERSIFICATION STRATEGY AFTER THE PANDEMIC
(COVID-19) ANALYTICAL STUDY FOR THE
AGRICULTURAL SECTOR -

ABSTRACT

The aim of this study is to highlight the repercussions of the
Algerian economy and the inevitability of diversifying it after the
crisis of the Covid-19 pandemic, which resulted in the collapse of oil
prices in global markets, which made the authorities consider the
agricultural sector a strategic option to get out of the dependence of
the hydrocarbon sector.

Therefore, we studied the relationship between the agricultural
sector and the national economy using annual data during the period
1999-2018 and this analysis is based on the self-regression model of
distributed slowdowns that takes into account the short and long
term, and the study concluded that the agricultural sector has a
positive impact on the national economy in the long run.

KEY WORKS

Covid-19 pandemic, economic, diversification-Agricultural sector.
Autoregressive distributed lagged model.
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